

Communiqué de presse

Civaux, le 12/05/2021

Derrière sa façade d'employeur modèle, une réalité sociale inacceptable sur le CNPE de Civaux

Le syndicat CGT du CNPE de Civaux n'a de cesse d'alerter et de dénoncer aux directions des situations inacceptables sur le site de la centrale sans qu'aucune réelle réponse ni aucune décision ne soit prise pour régler ces situations.

La CGT, a alerté sur l'attitude des directions des entreprises SAMSIC, ISS, FIDUCIAL, SECURITAS, ARIS, ORANO et sans oublier EDF sur des faits graves :

- Contrats intérimaires de plus en plus fréquents,
- Enchainement de CDD de courte durée,
- Planning au jour le jour,
- Non-paiement de l'intégralité des heures effectuées,
- Non-paiement des heures supplémentaires,
- Travail fait sur jours fériés non rémunéré ni récupéré,
- Pas de dotation de congés payés,
- Sous-effectif systématique,
- Licenciements « abusifs »,
- Non-respect des contrats de travail,
- Favoritisme,
- Etc...

Et bien plus encore,

- Racisme,
- Sexisme,
- Discrimination syndicale,
- Pression managériale poussant les salarié·es à être en arrêt de travail.

Comme à son habitude, tous ces faits ont été remontés à la direction EDF du CNPE de Civaux sans qu'aucune décision probante ne soit prise. Quand nous dénonçons du racisme, la direction répond « cellule d'écoute », tout cela n'est plus acceptable.

Ces situations sont le résultat des politiques menées depuis trop d'années contre le monde du travail et le secteur de l'énergie. La précarisation des emplois dans le nucléaire est amplifiée par la multiplicité des niveaux de sous-traitances (3 niveaux parfois), poussée par des plans d'économie ou de démentiellement comme actuellement le projet HERCULE.

La CGT, comme toujours, lutte contre ces situations inacceptables, d'autant plus sur un site nucléaire comme CIVAUX.

La CGT du CNPE de Civaux